



Communiqué de presse

LA GRANDE LOGE FEMININE DE FRANCE, face à la brutalité de ceux qui s'acharnent contre l'Iranienne Sakineh Mohammadi Ashtiani, dénonce la manipulation dont elle est l'objet. Face à cet acharnement, elle déclare son entière solidarité avec toutes celles et tous ceux qui s'élèvent contre l'obscurantisme et les intégrismes.

Elle rappelle que les droits élémentaires à la vie et à la dignité, lorsqu'ils sont bafoués, se heurtent encore tout particulièrement quand il s'agit des femmes, aux fanatismes les plus rétrogrades.

Il est urgent de prendre conscience que renoncer à toute forme de violence contre les femmes, c'est tout simplement travailler à l'approfondissement et à la consolidation de la Démocratie, de la liberté et au progrès des Droits humains.

Pour que Sakineh Mohammadi Ashtiani vive, La GRANDE LOGE FEMININE DE FRANCE soutient la mobilisation internationale pour obtenir l'annulation de sa condamnation inique et mettre un coup d'arrêt à des pratiques intolérables qui constituent une menace permanente pour des milliers de femmes dans le monde.

Paris, le 23 août 2010